

Autor: DICZ, 14.09.2013

Doppelter RMC-Großeinsatz

Auf der Rennstrecke des MSC Wieslaufstal Rudersberg geht an diesem Wochenende das vorletzte von 14 Weltmeisterschaftsrennen der Klasse Seitenwagen über die Bühne. Es sind die Läufe 25 und 26. Nachdem es dem Mössinger Tobias Garhammer (1. RMC Reutlingen) und seinem Welzheimer Beifahrer Michael Klooz bei den letzten beiden WM-Rennen gelungen ist, ihre ersten heiß begehrten WM-Punkte einzufahren, sehen sie ihrer Heimpremiere in Rudersberg "wieder bestens und hoch motiviert" entgegen und "hoffen auf zahlreiche Unterstützung" ihrer großen Fangemeinde. Ebenfalls im Rahmen des Internationalen 54. Rudersberger ADAC Motocross wird beim MSC Wieslaufstal am Sonntag das letzte von sieben Rennen zur Baden-Württembergischen Motocross-Pokal-Meisterschaft (Klasse 6, Open) 2013 ausgetragen. Es ist damit zu rechnen, dass etliche RMC-Piloten hinter der Startmaschine stehen und in den beiden finalen Wertungsläufen ihr Bestes geben werden.

Die Deutsche Motocross-Jugendmeisterschaft 2013 der DJMV macht heute beim in Marktoffingen beheimateten MC Windsberg Station. Zum vorletzten von insgesamt zehn Rennen der Saison werden in vier unterschiedlichen Klassen auch etliche Fahrer des 1. RMC Reutlingen erwartet.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm